
 

Deutschsprachige Gesellschaft für kontextuelle Verhaltenswissenschaften e.V.  

 

Protokoll der 94. Vorstandssitzung am 23.09.2020  
 

Geht an: Mitglieder des Vorstands 

Zeit: 20.00 Uhr, Ort: Zoom (online) 
Anwesend: Marie Christine Dekoj, Claudia China, Angelika Ilmberger, 

Tobias Schmid, Ralf Steinkopff, Stefan Wagler, Tanja Cordshagen-Fischer, 
Mareile Rahming; 

es fehlen entschuldigt: Sabine Student 
Moderation: Marie Christine Dekoj, Protokoll: Tanja Cordshagen-Fischer 

  
1. Homepage: aktuell wöchentliche Treffen der Homepage-AG, Stefan 

stellt die bisher erstellten Textbereiche vor und den Stand des 
Homepagedesigns; es sollen von uns Fotos von gestellten 

Therapiesitzungen erstellt werden für die Homepage; erstellte Texte 
sollen in der Box hochgeladen werden. 

2. Kongress 2022, bisher keine Bewerbung; Ideen: Ralf fragt Hubert 
aus Polen, ob wir für 2022 einen gemeinsamen Kongress 

organisieren werden, Tobias fragt bei Jan und Herbert nach, ob diese 

sich 2022 für Winterthur vorstellen könnten. Tobias fragt bei einer 
ACT-Klinik im Allgäu nach, Tanja bei dem Netzwerk in Dresden. 

3. Datenschutz, Besprechung Verzeichnis Verarbeitungstätigkeiten und 
Verpflichtung zur Vertraulichkeit zur Einhaltung von Datenschutz, 

kleine Korrekturen werden benannt, wird so in Box hochgeladen und 
Katrin zur Unterschrift vorgelegt. 

4. Wollen wir den DGVT-Kongress in unserem Kalender aufnehmen, 
wenn dafür unser Kongress 2021 im DGVT-Kalender aufgeführt 

wird? Beschluss (einstimmig angenommen) 
5. Bei Versendung von Kongress-Flyer besteht die Möglichkeit zur 

Kooperation mit der DG-E, Idee: Wir machen eine 
Mitgliederversendung mit DGKV-Flyern, Sylt Flyern und 

Mitgliederbrief plus DG-E Kongressflyern; die DG-E bitten wir 
unseren Sylt-Flyer und den DGKV-Flyer zu versenden. Beschluss 

(einstimmig angenommen). 

6. Versand Mitgliederbrief wird an Katrin gegeben 
7. Auf welcher Plattform MV: auf Zoom 

8. Orga Vorstandstreffen in Bamberg: betreff der Corona-Situation 
wollen wir aktuell entscheiden, wir laden die neuen VorständlerInnen 

mit dazu ein, ein Thema wird Reflektion des letzten Vorstandsjahres 
sein, ggf. ACL-Format einsetzten 

9. Ralf informiert über die aktuelle Situation der Diskussionen der 
Europäischen Chapter mit der ACBS. 

 


